



Markus Liebl (r.) gratuliert Michael Mooslechner. Foto: Christoph Breitenfelder

AUSZEICHNUNG

Gepflegte Bierkultur

RUST AM SEE. Mooslechners Wirtshaus Rusterhof darf sich über die Auszeichnung „Bierkrone 2013“ von Brau Union Österreich und dem Gourmet-Guide Gault Millau freuen. „Wir überreichen die Urkunde für die Bierkrone, weil hier besonders gute Bierkultur gepflegt wird“, erklärte Brau Union-Generaldirektor Markus Liebl bei der Übergabe an Rusterhof-Chef Michael

Mooslechner. Dieser schwört mit Trumer Bier aus seiner Heimat Salzburg zwar auf kein Produkt der Brau Union, ist auf die Auszeichnung aber natürlich stolz. Was sie für ihn bedeutet? „Dass ich ein Stück Salzburger Kultur ins Burgenland gebracht habe. Für mich ist das auch eine Auszeichnung in Richtung Qualität und Bemühen“, erklärt der Wahl-Burgenländer. ■

STEUERN

Reformpläne der SPÖ

EISENSTADT. Vor der Wahl präsentierten SPÖ-Landesgeschäftsführer Robert Hergovich und der Spitzenkandidat der SPÖ im Nordburgenland, Erwin Preiner, die Steuerreformpläne von SPÖ-Bundeskanzler Werner Faymann. Der Kanzler möchte den Einstiegssteuersatz (ab einem Jahreseinkommen von 11.000 Euro brutto) von derzeit

36,5 Prozent auf 25 Prozent senken. Fünf statt drei Steuerstufen sollen mehr „Netto vom Brutto“ bringen, im Burgenland würden davon laut SPÖ rund 160.000 Arbeitnehmer mit bis zu 1000 Euro pro Person profitieren. Der Koalitionspartner ÖVP reagierte skeptisch, Kritik gab es auch von BZÖ und die FPÖ ortete einen „Wahlkampf gag“. ■



Robert Hergovich (l.) und Erwin Preiner präsentierten die von Bundeskanzler Werner Faymann geplante Steuerreform im Burgenland. Foto: SPÖ

Weiter geht's - Nah & Frisch
Unser G'schäft in Wimpassing

Herzlichen Dank an unsere Kunden!

Der Verein „Bewusst im Ort“ bedankt sich bei seinen Kunden, mit Kaffee, Kuchen, Sekt und Brötchen um jeweils 1 € und weiteren tollen Angeboten.

FEIERN SIE MIT UNS!
am Samstag, 05.10.2013
von 6.00 Uhr – 12.00 Uhr

Wir freuen uns über Ihren Besuch!

„Bewusst im Ort“
Verein zur Nahversorgung in Wimpassing
2485 Wimpassing / Leitha, Eisenstädter Str. 42
Tel. 0664 / 534 43 10



Zahlreiche Ehrengäste waren zum Energiefest gekommen. Foto: easyTherm

ENERGIEFEST

Über 800 Besucher

UNTERWART. Über 800 Gäste waren zum easyTherm Energiefest in Unterwart gekommen. Darunter auch zahlreiche Elektropartner aus ganz Österreich und die Geschäftsführer der internationalen Vertriebspartner, aus deren Reihen bei einer spannenden Preisverleihung die Besten des vergangenen Geschäftsjahres geehrt wurden. Auch Lan-

deshauptmann Hans Niessl und Landesrat Helmut Bieler waren beim Fest zu Gast. easyTherm-Geschäftsführer Reinhard Burger präsentierte bei der Gelegenheit auch die neuen Infrarotpaneele „artWarming“, welche mit anspruchsvollem Design von internationalen Topkünstlern gestaltet wurden. ■

Anzeige